

zu TOP .....



Stadtratsfraktion

Mainz, 10.03.2023

## Anfrage 0439/2023 zur Sitzung am 22.03.2023

### Fassadenbegrünung städtischer Gebäude (CDU)

Die Fassadenbegrünung des Parkhauses „CityPort“ am Mainzer Hauptbahnhof wurde im Jahr 2016 komplett entfernt. Aus der Antwort zur Anfrage Nr. 1028/2021 geht hervor, dass die Verwaltung davon ausgegangen ist, dass die PMG die Fassade im Jahr 2022 begrünt. Bislang ist dies jedoch noch nicht geschehen. Auch an anderen städtischen Gebäuden sind viele Fassaden nicht begrünt.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wieso wurde die Fassadenbegrünung am Parkhaus „CityPort“ bislang noch nicht wiederhergestellt?
2. Wann ist mit der Begrünung zu rechnen?
3. Welche anderen städtischen Gebäudefassaden wurden seit 2020 begrünt?
4. Welche anderen städtischen Gebäudefassaden sollen noch begrünt werden und wann ist damit zu rechnen?

Ludwig Holle  
Fraktionsvorsitzender